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Zusammenfassung

        
Bericht über die Kataraktoperation bei 20 Patienten, die 1 bis 3 Jahre (durchschnittlich 2,3 Jahre) zuvor wegen eines chronischen Weitwinkelglaukoms einer Goniotrepanation nach Fronimopoulos unterzogen worden waren. Die mikrochirurgische Präparation des Bindehaut- und Skleralappens zeigte in 10 Fällen einen vollständig offenen, in 4 Fällen einen teilweise offenen und in 6 Fällen einen vollständig verwachsenen Intraskleralspalt. Bei 16 Fällen war der intraokulare Druck postoperativ ohne Medikamente reguliert, in 10 Fällen war eine 6-8wöchige Miotikatherapie notwendig, um Normotonie zu erreichen. In weiteren 2 Fällen konnte eine dauernde Druckregulierung nur durch eine Dauertherapie mit Miotika erzielt werden.


      
        
Summary

        
A report on our experience with cataract surgery on 20 patients who had undergone goniotrephination (after Fronimopoulos) one to three years (average 2.3 years) previously. In ten cases microsurgical preparation of the conjunctival and scleral flap revealed that the cleft was completely open; in four cases it was partially closed and in six cases totally occluded. In 16 cases, postoperative intraocular pressure was well regulated without additional medication. In tow cases miotic therapy was required for only six to eight weeks postoperatively to achieve normotonie values. In two further cases this regimen had to be followed indefinitely to achieve lasting pressure regulation.
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